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CONSULTA AMBIENTALE 

 

 

RESOCONTO DI SEDUTA 

 

L’anno 2022 il giorno 20 luglio alle ore 18:30 si è riunita la Consulta Ambientale,  
nella seguente composizione: 

N.  Cognome e Nome Posizione Presenza* 

1 Berti Ivano Presidente  P 

2 Gabriele Somma Vice Presidente  Ag 

3 Bernabeo Alberto Componente A 

4 Bortolotti Aldo Componente P 

5 Epifani Stefano Componente A 

6 Gelsomini Gisella Componente Ag 

7 Marchesi Matteo Componente P 

8 Marchesini William Componente P 

9 Mazzoni Bruno Componente Ag 

10 Montanari Lorenza Componente Ag 

11 Monterumisi Franco Componente P 

12 Preti Maurizio Componente Ag 

13 Valmori Alfeo Componente P 

14 Monfrinoli Anna Componente P 

15 Ricci Verena Componente Ag 

16 Tosi Danilo Componente P 

17 Turra Matteo Componente Ag 

18 Vignudelli Vanna Componente Ag 

    
Prendono inoltre parte alla seduta: 
 

Posizione Presenza * 

Assessore Ambiente Badiali Matteo P 

Tesini Claudio P 

  

  

  

  

*(Indicare a margine di nominativo P se presente, A se assente, Ag assente giustificato). 

 

Le funzioni di Segretario vengono svolte da Ivano Berti 

 
Verificato che il numero dei presenti non è sufficiente, per una riunione ufficiale, si decide 
comunque di procedere affrontando solo alcuni degli argomenti iscritti in O.d.g. (si riporta molto 
sinteticamente la discussione); senza poter prendere decisioni vincolanti. 
 

1) Approvazione verbale riunione precedente:     
    

NO rinviata alla prossima riunione.  

Ivano Berti
Evidenziato

Ivano Berti
Evidenziato
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2) Qualità dell’aria a Zola Predosa: 
 

Rimandato alla prossima riunione. 
 
 
 

 
 
3) Facciamo il punto sui rifiuti solidi urbani: 
 

Badiali – Dal 1°gennaio 2023 è iniziato il nuovo contratto con Hera per la gestione rifiuti. Ci saranno 
alcuni mesi di avviamento e per Zola Predosa la partenza effettiva sarà da inizio novembre 2023. 
Questo nuovo contratto è applicato da 55 Comuni della Città Metropolitana di Bologna. 
A breve verranno attivate delle mini isole ecologiche dove si potranno conferire organico, carta, 
plastica, vetro/metalli.  
Il passaggio alla tariffa puntuale è rimandato a data da destinarsi (prossimo mandato?). 
Verrà installata una macchina “magia plastica” nel negozio Coop di Zola Predosa, seguiranno altre 
adesioni al progetto. 
L’amministrazione comunale sta valutando l’adesione a “Comuni Rifiuti Zero”. 
Comunica che la casetta dell’acqua sta avendo un ottimo successo. 

Alfeo – Ribadisce l’importanza della attività di “Educazione Ambientale” nelle scuole primarie. 
CCA –Visto l’aumento dell’abbandono di rifiuti, si ritiene molto utile (per sensibilizzare i 
cittadini), alzare un TOTEM  in piazza della Repubblica con indicata la situazione 
dell’abbandono dei rifiuti e la relativa spesa per il loro recupero.  

 
 
 

 
4) Varie ed eventuali: 
 
Marchesini – Bisogna affrontare al più presto il tema della “Sostenibilità” a tutti i livelli per la 
salvezza del pianeta. Compresa la mobilità che è da rivedere completamente. 
Badiali – Ponte Ronca viabilità da rivedere. Via Cavour e Via Merighi con senso da invertire. 
Bortolotti – Siepe tra rotonda del Pilastrino e centro sportivo Filippetti da potare perché pericolosa 
per i passanti. Risposta Badiali – C’è già il progetto per una nuova pista pedo-ciclabile. 
 
 
Berti - Visto le frequenti mancanze di alcuni componenti dalle riunioni della CCA, si prega (nel caso 
si preveda di non poter partecipare per lungo tempo), di inviare le proprie dimissioni dalla Consulta 
Comunale Ambiente. 
 
 
    
 
 
5) Definizione O.d.g. prossima seduta: 
 
Marchesini – Chiede di inserire nelle prossime riunioni il tema importante della SOSTENIBILITA’     
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INFORMAZIONI CIRCA EVENTUALE MATERIALE CONSEGNATO 

In sede di Consulta è stato consegnato il seguente materiale:  

nessuno. 

 

Particolari rilievi/suggerimenti proposti dai componenti e/o dai presenti (non componenti): 
 

nessuno. 

 

Richieste di approfondimenti ulteriori sugli argomenti trattati:  

nessuna. 

 

Richieste di analisi di nuovi argomenti:  

nessuna. 

 

Decisioni prese:  

nessuna. 

 
 
La seduta si conclude alle ore: 20:30 
 
 
Firme 
 
Il Presidente        Verbalizzante 
 

Ivano Berti Ivano Berti 


